



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:29

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Jueves 04 de Diciembre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Ricardo Terán

Tema: Varios

Terán considera que uno de los problemas principales que tiene el país es la administración de justicia, debido a esto es, necesario realizar cambios radicales en el sistema judicial, de lo contrario la confianza que necesitan los inversionistas para depositar su dinero en empresas nacionales, nunca se tendrá y este país no saldrá del atraso en que se encuentra.

Asimismo, dijo que mientras los nicaragüenses extiendan siempre la mano a la comunidad internacional, se pierden derechos, porque quien pone la plata tiene la obligación de poner las reglas del juego.

Terán señaló que la pobreza de los nicaragüenses está más en la mente que en la realidad, sin que esto signifique que no existan pobres. Los mayores responsables de las penurias del pueblo, son los caudillos y la clase política que no le tiene compasión. Y solicitó a los diputados la aprobación de la Ley en la que se propone que la elección de los diputados sea uninominal, para darle mayor independencia de decisión a los diputados electos y que estos se deban al pueblo y no a los caudillos.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Marcio Vargas / Luis Hernández

Invitado: Ing. Ernesto Leal

Tema: Plan Puebla Panamá

Canal CDNN

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Joel Gutiérrez

Tema: Varios

El Secretario de Comunicación Social de la Presidencia, Joel Gutiérrez, dijo no creer que el origen del pacto sea la visita de Colin Powell. Gutiérrez considera que tiene que ver con una situación de nerviosismo y un poco de paranoia en la que cayeron algunos dirigentes de uno de los partidos de oposición, el FSLN, que se imaginaron conspiraciones, amarres, y sintieron que el Gobierno estaba preparándose para lanzar una ofensiva, para tratar de perjudicar a un determinado partido, quien reacciona soltando a Alemán.

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Enrique Quiñónez

Tema: Varios

El diputado Quiñónez informó que se han dado a la tarea de recorrer diferentes sectores de la sociedad civil y organismos internacionales, a quienes les han explicado que las declaraciones de Daniel Ortega,

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:29

PAG - 2 -

nada tienen que ver con el PLC. Ya el Presidente Bolaños se dio cuenta que no se prestarán a ese tipo de locura y amenazas del FSLN. Asimismo comentó acerca de la reunión sostenida ayer con el Secretario Político de la embajada estadounidense, el señor Carlos García, hablaron de la situación del país, de la posición del PLC y de Arnoldo Alemán, quién es de la posición que: Primero que las fuerzas democráticas se deben de unir; Segundo, fue quien dio las pautas para la encerrona en Montelimar de las fuerzas democráticas con el Gobierno; Tercero, han sido ellos los que han impulsado las leyes condicionales de la HIPC, como la Ley de Servicio Civil, luego la Ley de Carrera Judicial que la trabajarán en conjunto con Camino Cristiano y el Ejecutivo. Dijo sentirse molesto cuando la bancada Azul y Blanco decía que esa Ley la habían hecho los liberales para liberar a Arnoldo Alemán, y que el Ejecutivo no les aclara a los de esa bancada que también tenían puntos de vista en dicha Ley.

Según Quiñónez, el primero que les propone posponer las elecciones municipales es el Ejecutivo, pero mientras no le hagan una propuesta sería, los liberales irán a elecciones el próximo año, también refirió que un país les comunicó que podían gestionar con su Gobierno, los que nos hace falta, se está hablando de 15 millones de dólares.

En otro orden Quiñónez opinó que en Nicaragua existen un sinnúmero de personas honestas y probas que pueden ser magistrados, entonces ¿Por qué hay que repetir con militantes sandinistas?. "Ese es el pegón real en la Corte Suprema de Justicia. Aquí no es cuestión de la libertad de Arnoldo Alemán, si quién lo tiene preso es la Juana Méndez, si esta quiere dictar sentencia mañana que la dicte. Que la Ley de Carrera va. Nosotros hemos estado listos, si a mi me ponen hoy, la Junta Directiva, los cuatro Azules y Blanco del Gobierno, (que son los que han fallados), se amarran los pantalones, están los 42 votos liberales, más 3 votos de Camino Cristiano, en total 45 listos para el dictamen de minoría, donde ni piñateros, ni aquellos que pertenecieron a órganos represivos en este país, donde no sabemos, si cualquiera de esos jueces que perteneció a la seguridad del Estado pudo haber estado involucrado en el asesinato de Enrique Bermúdez, Jorge Salazar y de miles nicaragüenses, y ahí están sentados impartiendo justicia. Las casas de ellos son robadas". Quiñónez aseguró que el PLC va por la Ley de Carrera Judicial y el Dictamen de Minoría.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Alejandro Serrano Caldera

Tema: Elecciones Municipales

El señor Serrano dijo en relación a la Ley de Carrera Judicial que el Presidente Bolaños, propone en el Plan Nacional de Desarrollo transformaciones en el Estado, entre los que están el Poder Judicial. El problema de esto es que la propuesta no viene del Ejecutivo, sino que se presenta por partidos políticos, con intereses partidarios, en el que se existen muchos aspectos que hacen que el dictamen de minoría sea institucional.

Señaló que debe de respetarse el periodo por el cual fueron electos los alcaldes y vice alcaldes, no es conveniente que se rompa el orden institucional y constitucional, ya que se sentaría un mal precedente y la población resentirá que no se les está respetando su voto, situación que considera peligrosa para la democracia en Nicaragua.

Serrano recomendó a la tercera vía no formarse con fines electorero, sino que lo hagan con fines de presentar una propuesta al pueblo, basada en lo posible.